

17.05.2022

Kinderclub für die kleinen ukrainischen Freunde

Georgien



In den georgischen Städten Batumi und Tiflis bietet die Heilsarmee den ankommenden Flüchtlingen Hilfe an. Nachdem sie ihre Heimat verlassen mussten, reisten die Ukrainer über Russland nach Georgien. Von den Teams der Heilsarmee erhalten sie Lebensmittelpakete, Hygieneartikel, Kleidung und Decken. Jeden Freitag veranstaltet die Heilsarmee in Tiflis einen Kinderclub für die kleinen ukrainischen Freunde. Die Heilsarmee in Batumi verteilt täglich Fertiggerichte an mehr als hundert Vertriebene aus der Ukraine.

Lesen Sie mehr über die Ukraine-Hilfe der Heilsarmee

Einen Überblick über die Hilfsangebote der Heilsarmee für ukrainische Flüchtlinge

erhalten Sie unter:

heilsarmee.de/nothilfe-ukraine



Unterstützen Sie unsere Nothilfe-Einsätze

Finanzielle Mittel sind aktuell am wirkungsvollsten, um die lokalen Teams flexibel bei der Versorgung der Flüchtlinge zu unterstützen. Unterkünfte, Lebensmittel, Decken und Kleidung,



Verbandsmaterial und Medikamente werden jetzt am dringendsten gebraucht.
Um diese Güter schnell an die Nachbarländer und die Grenzen der Ukraine zu bringen,
benötigen wir Ihre Unterstützung.

[Jetzt spenden und helfen](#)